



5 Pièces

290 m²

Réf. 83526

2 370 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement quelques minutes des plages et du centre de Sainte-Maxime, cette propriété d'environ 290 m² offre un cadre de vie privilégié au cœur d'un environnement résidentiel recherché, avec une agréable vue dégagée sur les collines de La Nartelle et un aperçu sur la Méditerranée. Entièrement rénovée avec des prestations actuelles, la villa dévoile des volumes généreux et une distribution pensée pour une vie confortable en toutes saisons. Les espaces de réception, largement ouverts sur les terrasses et le jardin, réunissent un salon, une salle à manger et une cuisine équipée dans une ...

Just a few minutes from the beaches and the centre of Sainte-Maxime, this elegant property of approximately 290 sqm enjoys a privileged setting in one of the area's most sought-after residential neighbourhoods, offering pleasant open views over the hills of La Nartelle with a glimpse of the Mediterranean Sea. Fully renovated to a contemporary standard, the villa combines generous living spaces with a layout designed for comfortable year-round living. The bright reception areas open seamlessly onto the terraces and landscaped garden, featuring a welcoming living room, dining area and fully ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

